

Ngantor di Desa Janji Raja, Wakil Bupati Samosir Tampung Usulan Masyarakat

Karmel - SAMOSIR.PUBLIKSUMUT.COM

Feb 17, 2023 - 22:29



SAMOSIR - Berkantor di Desa-Desa bersama Asisten I Tunggal Sinaga dan TBPP Charles Sitindaon, Marhual Simbolon, Raun Sitanggang serta sejumlah Kepala Dinas, Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM menampung sejumlah aspirasi masyarakat Janji Raja, Jumut (17/02/2023)

Selain menampung aspirasi, Kehadiran wakil Bupati Samosir bersama rombongan yang membawa sejumlah pelayanan gratis sebagai upaya pendekatan pelayanan langsung disambut masyarakat dengan antusias dan memberikan ulos sebagai ucapan syukur atas kehadiran Wakil Bupati Samosir di Desa Janji Raja.

Pelayanan gratis yang langsung menyentuh dan dirasakan masyarakat antarlain, memberikan pelayanan kesehatan gratis, imunisasi polio bagi anak berusia 0-59 bulan, Implan KB gratis, pendaftaran BPJS, pelayanan administrasi

kependudukan, pengurusan ijin berusaha dan sosialisasi pembuatan pupuk organik.

Wakil Bupati Samosir juga memberikan perhatian kepada petani berupa bantuan pertanian berupa pupuk organik, dan bantuan pendidikan bagi siswa berprestasi dan kurang mampu, pemberian makanan tambahan kepada Balita serta berbagai program pelayanan lainnya.

Tokoh masyarakat Desa Janji Raja menyampaikan, perlunya perhatian dari pemerintah Samosir dalam penanganan infrastruktur agar mempermudah akses dan masyarakat. Akibat jalan yang tidak bagus membuat masyarakat dan anak-anak sekolah kesulitan beraktivitas, terutama pada musim penghujan yang menyebabkan jalan licin.

Dengan kehadiran Wakil Bupati, masyarakat berharap akan membawa perubahan Desa Janji Raja. Selain itu, masyarakat meminta peningkatan pendidikan berupa perbaikan fasilitas Sekolah, penambahan tenaga pengajar, penambahan tenaga kesehatan, jalan usaha tani, pembuatan tapal batas daerah tentangga

“Melalui Bunga Desa ini, Harianja meminta jalan simpang gotting-Janji Raja dapat dituntaskan, memohon agar Bupati dan Wakil Bupati Samosir serta DPRD Dapil IV dapat menyuarakan keluhan masyarakat kepada Provinsi agar jalan Provinsi tersebut dapat diperbaiki,”Harap Tokoh masyarakat Desa Janji Raja Harianja

Menanggapi Keluhan masyarakat, Wakil Bupati Samosir menjelaskan, bahwa jalan Gotting merupakan wewenang Gubernur Sumatera Utara, Akan tetapi jalan gotting sampai Humbahas tersebut merupakan salah satu untuk mendukung destinasi pariwisata yang ada di Sitio-tio,” terang Wakil Bupati Samosir

Wakil Bupati Samosir juga menegaskan agar apa yang menjadi aspirasi masyarakat ditindaklanjuti oleh Dinas yang terkait, ia juga menyampaikan, program Bunga Desa memiliki tujuan positif, dapat bertemu dan mendengar secara langsung apa yang menjadi keluhan masyarakat.

"Usulan yang disampaikan kemungkinan besar sudah ada di musrembang Desa bahkan Kecamatan namun kami ingin bertemu dan bertatap muka untuk mendengar langsung keluhan masyarakat dan untuk tahun 2023 Desa Janji Raja akan disentuh dengan Pembangunan jalan Upa rongit yang bersumber dari APBD Kabupaten Samosir,"ujarnya (Karmel)